

Fecha: 08-06-2025

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Directora del Servicio de Salud Maule expuso estado del proyecto para construir Cesfam en Putú

Pág. : 19

Cm2: 150,9

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Directora del Servicio de Salud Maule expuso estado del proyecto para construir Cesfam en Putú

Hasta la comuna de Constitución se trasladó la directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, para participar en el concejo comunal y exponer el estado en que se encuentra el proyecto para la construcción del futuro CESFAM en Putú.

La actividad reunió a representantes de la comunidad, funcionarios y directivos de atención primaria, quienes pudieron conocer de primera fuente el trabajo desarrollado por la Dirección del Servicio de Salud Maule (DSSM) para habilitar un CESFAM que ayude a mejorar la atención de las personas.

De acuerdo a lo señalado por la Dra. Caro en un principio se había pensando en la construcción de una posta, pero a medida que se fue conociendo el crecimiento poblacional del sector y de las zonas aledañas, se propuso realizar los estudios para construir un CESFAM. «Estamos viendo el trabajo técnico, evaluando las

prestaciones que se entregará a la población según la caracterización de la comunidad y así determinar el tamaño del recinto asistencial que se deberá construir».

Una de las ventajas que tiene Constitución es que forma parte de las comunas pioneras en el proceso de Universalización de la Atención Primaria de Salud que se ha impulsado desde el Ministerio de Salud. De esta forma se logrará inscribir a más per-



sonas que viven en la comuna y no solamente quienes forman parte de FONASA. En este sentido, los

beneficiarios de ISAPRES, Dipreca o Capredena podrán recibir atención sin costo alguno en los centros de atención primaria, lo que ayuda a entregar más equidad en el acceso a toda la población sin importar su previsión.

En la actualidad, el municipio cuenta con un terreno que permitiría el emplazamiento de la infraestructura para alojar el centro de salud, pero para ello se requiere saber cuántas personas serán los potenciales usuarios del recinto. De esta forma se podrá determinar las dimensiones del recinto y la capacidad de atención.

